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О вкладе студентов в культурную жизнь столицы и возможностях творческой 
реализации молодежи корреспондент агентства «Минск-Новости» 
побеседовала с ректором Белорусского государственного университета 
культуры и искусств кандидатом искусствоведения доцентом Натальей 
Карчевской. 

 
Шире круг 
Летний музыкально-туристический сезон продолжается. Каждые выходные в 
Верхнем городе минчан и гостей столицы ждет насыщенная культурная 
программа — концерты, спектакли, знакомство с творческими коллективами. 
Среди выступавших в этом году были и студенты БГУКИ. Спектакль-
реквием в их исполнении зрители восприняли очень тепло. 
— Наталья Владимировна, расскажите, пожалуйста, подробнее об этом 
проекте. 
— Мы благодарны управлению культуры Мингорисполкома за приглашение 
участвовать в музыкально-театральных вечерах. В этом году впервые в 
Театральном дворике отеля «Монастырский» был показан спектакль 
студентов кафедры режиссуры «Какой ценой досталось счастье?». Он 
вызвал большой интерес у публики. 
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Ребята создавали проект, посвященный Великой Отечественной войне и 
тому, как современное поколение юных оценивает молодежь того времени, 
понимая, что их ровесники жертвовали собой, чтобы продолжалась жизнь 
сегодня.  
Мы признательны за такой опыт, нашим студентам было интересно. Одно 
дело выходить на сцену в университете, хотя у нас тоже открытые 
показы, но вряд ли на них приходят случайные люди, а здесь круг зрителей 
шире. 

 
— Достаточно ли площадок, на которых могут выступать ваши студенты? 
— У нас новый спортивно-культурный центр, который менее двух лет назад 
введен в эксплуатацию. Есть и учебный театр, но мы ставим задачу 
представлять творчество наших ребят как можно шире и в большем 
количестве локаций. Например, в концертном зале «Верхний город», 
Белгосфилармонии и в различных театрах, если нам удается договориться. 
Выезжаем и за пределы Минска. Спасибо всем, кто предоставляет 
возможность студентам показать себя. 
Молодые могут в чем-то и ошибаться, но искренность, с которой они все 
делают, часто перекрывает уровень мастерства именитых 
профессионалов. Всегда с радостью откликаемся на предложения 
желающих встретиться с нашими студентами. Таких приглашений все 
больше, иногда мы настолько заняты, что вынуждены отказать, но 
расцениваем эти приглашения как признание. Приятно, что наши ребята 
совместно со студентами Академии управления при Президенте Республики 
Беларусь стали лауреатами проекта «Минская смена». 
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Добавить городу красок 
— Что еще студенты делают для города? 
— Традиционно участвуем в различных концертах. Прежде всего в 
Октябрьском районе, ведь вуз территориально к нему относится. 
Принимаем участие также в городских и республиканских мероприятиях. 
Когда была встреча с председателем Мингорисполкома Владимиром 
Кухаревым, студенты поблагодарили его за то, что большое внимание 
уделяется эстетизации городской среды, есть много интересных муралов, в 
том числе два из них — на здании нашего общежития. Спросили, когда 
появятся новые. Владимир Кухарев поинтересовался, какие есть 
предложения. Наши ребята включились в процесс и создали эскизы будущих 
муралов, уже отобраны лучшие. Конечно, работы на высоте они выполнять 
не будут, но часть объектов расписать смогут уже этим летом. 
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— Поговорим об итогах учебного года. Чем он порадовал и удивил? 
— Проведена большая работа в начале календарного года. Наш коллектив 
получил специальную премию Президента за вклад в патриотическое 
воспитание. Но на достигнутом не останавливаемся, активизируемся еще 
больше, чтобы оправдать эту награду. Состоялся показ нашего мюзикла 
«Магия» в университетском спортивно-культурном центре, где 
присутствовали около тысячи зрителей. Нам удалось выступить 
соорганизаторами I Республиканского конкурса хореографического 
искусства «Дэнс конгресс». Это большой опыт организационной работы, 
ведь на нашу площадку не приезжали хореографические коллективы и 
отдельные исполнители со всей страны. 
Студентка нашего университета Анастасия Капралова стала 
председателем Молодежного совета при Минском городском Совете 
депутатов. Это показывает, что наши студенты в авангарде жизни города 
и страны. Радует, что не понижается уровень подготовки выпускников по 
отзывам работодателей. Число желающих учиться у нас не уменьшается, в 
том числе и благодаря деятельности студентов, участвующих в различных 
проектах. Зрители понимают, что БГУКИ — место, куда стоит пойти 
учиться. Проблем с набором абитуриентов мы не испытываем, но ведем 
большую профориентационную работу. 

 

автор материала Наталья Пахомович ; фота Сергея Лукашова 
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